
 

 

 

 

 

7ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas 

06.04.2016 

PAOD 

Intervenção Escola António Gedeão 

 

Estivemos na Escola Básica 2,3 António Gedeão, uma escola sob gestão 

municipal. Esta escola, além de não ter pavilhão desportivo para a prática de educação 

física, tem um problema grave por resolver no que se refere à vedação.  
 

Pelo que sabemos o pavilhão desta escola esteve para ser construído no âmbito 

do PRODEP, contudo, existia do ponto de vista do município a ambição de construir um 

espaço desportivo diferente naquele local, pelo que o pavilhão não avançou. 

E apesar das diversas intenções de o construir (ao que parece constava do 

programa eleitoral do PS nas autárquicas), a sua construção tem sido adiada de ano 

para ano.  

E neste sentido, gostaríamos de saber para quando está prevista a sua 

construção. 
 

O Problema da vedação está por resolver desde 2000. 

Com a construção da urbanização ficou previsto a Obriverca fazer o muro que 

faltava à escola e a DREL colocar a vedação. A Obriverca fez o muro mas a DREL não 

colocou a vedação.  

Em 2013 a DGESTE pôs uma parte da vedação, mas só até ao muro que estava a 

cair. 

Nessa altura a Câmara negociou com a DGESTE e fez os muros com a respetiva 

sustentação. 

Em 2015 (22ª RCMO) foi feito um acordo de colaboração com a DGESTE para a 

conclusão do processo de colocação da vedação da escola. A Câmara assumia-se como 

dona da obra, assumindo a DGESTE o pagamento de 100% da obra a transferir para a 

autarquia até 31 de Dezembro 2015. 

Até ao momento a vedação não foi colocada, colocada e representa um enorme 

perigo para as crianças e jovens daquela escola.   

As fotos que juntamos permitem ter uma ideia do estado de degradação e 

insegurança daquela vedação, cujos pilares abanam ao mais pequeno toque. 
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Porque é que a Câmara não executou a obra? A DGESTE não cumpriu o acordo 

de colaboração? O que aconteceu ao acordo, perdeu a validade, vai ser posto em 

prática? Caso já não esteja válido, dado o perigo que esta vedação representa e sendo a 

manutenção desta escola da competência do Município, o que vai a Câmara Municipal 

fazer? 

 

 

 

Odivelas 6 de Abril de 2016 

 

Os Vereadores da CDU 

 

 

 

 


